

INTERNATIONAL

etranger.union@sonapresse.com

Brèves
PRÉSIDENTIELLE EN
GUINÉE: UNE MISSION
INTERNATIONALE
DÉNONCE "LES DIS-
COURS DE HAINE"

Des représentants de l'ONU, de l'Union africaine (UA) et des pays d'Afrique de l'Ouest ont mis en garde en Guinée contre les "discours de haine à relent ethnique" pendant la campagne pour l'élection présidentielle et annoncé le déploiement d'observateurs africains. Cette mission conjointe de l'ONU, de l'UA et de la Cédéao (Communauté des Etats d'Afrique de l'Ouest) est survenue pendant une campagne électorale agitée, comme souvent en Guinée.

ITALIE : SALVINI SUR
LE BANC DES ACCUSÉS
POUR AVOIR BLOQUÉ
DES MIGRANTS EN
MER

Il défie les juges en leader de l'extrême droite italienne, mais c'est en qualité d'ancien ministre de l'Intérieur qu'il comparait: Matteo Salvini faisait face samedi à un tribunal sicilien pour avoir empêché le débarquement de migrants sauvés en mer. Le chef de la "Lega" est arrivé peu avant le début de l'audience prévu au tribunal de Catane, sans faire de déclarations.

A 81 ANS, LE CRÉATEUR
KENZO MEURT
DES SUITES DU
COVID-19

Le monde de la mode a perdu hier, en pleine Fashion week parisienne, une de ses légendes. Le Japonais Kenzo est décédé à 81 ans des suites du Covid, après une longue carrière en France où il a imposé son style graphique et floral. Kenzo Takada était le premier styliste japonais à s'être imposé à Paris, où il a fait toute sa carrière et a rendu célèbre son prénom. Lui qui avait vendu en 1993 sa marque de vêtements au géant LVMH et s'était retiré de la mode.

Covid-19 : le monde au chevet de Donald Trump

Jonas OSSOMBEY (sources : AFP)
Libreville/Gabon

Souvent raillé et contesté à travers le monde, Donald Trump voit pourtant une chaîne de soutien se constituer autour de sa maladie. Nombreux sont les dirigeants mondiaux qui manifestent leur solidarité au numéro un américain atteint du Covid-19.

Ainsi, le russe Vladimir Poutine s'est dit convaincu que l'"optimisme" et la "vitalité" de son homologue l'aideront à vaincre le virus. "Je suis convaincu que votre vitalité naturelle, votre vigueur d'âme et votre optimisme vous aideront à vaincre ce dangereux virus", a-t-il déclaré dans un télégramme.

Le DG de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) Tedros Adhanom Ghebreyesus, dont l'organisation a souvent été vilipendée et traitée d'incompétente dans sa gestion de la pandémie, par le milliardaire républicain, a également tweeté ses "meilleurs vœux de complet et prompt rétablissement" au couple présidentiel. Il y a six mois, M. Trump s'était livré à une attaque en règle contre l'OMS, l'accusant d'être trop proche de la Chine, à l'origine de la pandémie. Et surtout, il avait entamé les procédures pour se retirer de cette organisation, dont Washington est le principal contributeur.

Du côté de l'Europe occidentale, même empathie à l'endroit du locataire de la Maison Blanche. Charles Michel, président du Conseil européen, a été le premier à réagir en lui souhaitant sobrement sur Twitter un "prompt rétablissement". L'ancien Premier ministre belge a été suivi de près par le chef du gouvernement britannique Boris Johnson, qui a envoyé ses "meilleurs vœux au président Trump et à la Première dame". Emmanuel Macron et son épouse Brigitte ont adressé des messages d'"amitié" au couple Trump et leur ont souhaité "un prompt rétablissement". "Restez fort", a conclu M. Macron. Tout comme la chancelière allemande, Angela Merkel a tweeté "j'adresse tous



Donald Trump a reçu le soutien de la plupart des dirigeants du monde.

mes meilleurs vœux à Donald et Melania Trump".

Ailleurs, le Premier ministre indien Narendra Modi a souhaité à son "ami" Donald Trump et à son épouse "un prompt rétablissement et une bonne san-

te". Le président brésilien, Jair Bolsonaro, a lui aussi souhaité "un rétablissement rapide" à M. Trump et à son épouse. "Avec la foi en Dieu, vous serez vite rétabli, et votre direction du pays et votre campagne de réélection

ne seront pas affectées", a-t-il déclaré. Le secrétaire général des Nations unies Antonio Guterres et celui de l'Otan Jens Stoltenberg n'étaient pas en reste. Ainsi que le nouveau chef du gouvernement japonais Yoshihide Suga.

Les vœux d'Obama et Biden



Les démocrates Obama et Biden ont souhaité un "prompt rétablissement" au couple Donald et Melania Trump.

J.O.
Libreville/Gabon

Si les démocrates et républicains s'affrontent dans une bataille sans merci pour la conquête et la conservation de la Maison Blanche, il n'empêche que les deux camps font bloc pour apporter leur soutien à Donald Trump et son épouse.

Ainsi, Joe Biden a souhaité un

"prompt rétablissement" à Donald et Melania Trump. Même s'il n'aura pas manqué de griffer son adversaire : "Il ne s'agit pas de jouer au dur. Il s'agit de jouer son rôle. Porter un masque ne vous protégera pas seulement vous mais aussi ceux qui sont autour de vous".

Le candidat démocrate, 77 ans, a maintenu son déplacement dans le Michigan, trois jours seule-

ment après avoir partagé la scène du premier débat présidentiel avec son adversaire républicain. Par contre, l'incertitude plane désormais sur le prochain débat. Raillé par le président sortant, le démocrate est déterminé à continuer de parcourir les Etats les plus disputés pendant que Donald Trump est confiné.

L'ancien président Barack Obama a lui aussi adressé ses "meilleurs vœux" de rétablissement à son successeur. "Bien que nous soyons au milieu d'un grand combat politique, et nous prenons cela très au sérieux, nous voulons aussi adresser nos meilleurs vœux au président des Etats-Unis (et à) la Première dame", a déclaré l'ex-président américain.

Chez les républicains, l'inquiétude gagnait le camp républicain, dont plusieurs personnalités ont été testées positives ces derniers jours, comme la présidente du parti Ronna McDaniel et le sénateur Mike Lee, qui s'était rendu récemment à la présidence.